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会長挨拶の原稿を書こうと思っても直前になるまで書

けない自分、こんな自分を分析してみると、自分の思

いとは正反対に動くもう一人の自分が居ます。それが

潜在意識です。潜在意識は、自分の現状をできるだけ

維持することで、自分を守ってくれています。急激な

変化をきらい、現状維持が好きなのです。人生が思い

通りにいかないのも、これが原因の一つかもしれませ

ん。一つの事を始めようとする時、潜在意識をはずす

には、最初の一歩に一番大きなエネルギーが必要であ

り、それを継続するには、潜在意識の現状維持メカニ

ズムを慣らしていく事が大切です。従って最初から努

力目標を均等割にしないで、スター1,はできるだけ

ゆっくり、潜在意識が慣れたら、スピードアップする。

つまり、最初の小さな一歩が目標実現の鍵なのです。

目標をもっていながら、 『|:'途挫折してしまう人は、い

きなりトップギアで発進し、潜在意識が「危ない」と

ストップをかけたのです。ダイエッ1，をする人は、目

標が10kg減だとしても、最初の1kgJP2kgの減量を

安定させる率に時間を割くべきです。ダイエッl､がう

まくいかない人の特徴は、 「1kgJP2kg位は誤差だ」

とうそぶいて、一気に大きな目標ばかりを考えてしま

うことです。目標が大きければ大きい程、潜在意識の

現状維持メカニズムは強く働きます。だから最初の成

果は、本当に目に見えないくらいわずかな方が良いの

です。その“わずか”が大きな事を実現した事になる

のです。
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囹ビジター紹介

地区恒久基金委員会委員長(犬山RC)朱宮新治様

囹出席報告

会員 60 (56)名 出席 』15名

出席率 80.36%

前々回 10月29日 （修正出席率) 96.36%

|水谷幹事報告’
1）本日例会終了後､理事役員会を開催致しますので、

理事役員の方はそのままお残り下さい。

2）地区より寄贈のお願いがありましたので、ご案内

いたします。

ラオス人民共和国へ学用品は新品で衣服は古着で

も良いが、暑い国なのでTシャツ等、来週・再来週

までにクラブにてまとめ、愛知長久手RCへお送り

いたしますのでご協力をお願いいたします。

3）ロータリー適用相場、現在1ドル1161]1が12月よ

り112円に変更となりますのでお知らせいたします。

4）ガバナー月信・ロータリーの友が来ておりますの

でお帰りにお持ち下さい。

へ

|宮尾会長挨拶
久しぶりに厚生年金会館での例会です。今日は朱宮

地区恒久基金委員長をお迎えし、後程ロータリー財団

月間に因んだ御話をして頂きます。ようこそいらっ

しやいました。 10月･ 11月は、大変行事が多く、地区

大会にも皆さん最後迄御出席頂き、色々御世話をかけ

ました。無事過ぎようとしております。有難うござい

ました。

さて、今日は潜在意識について話してみたいと思い

ます。禁煙したいと思ってもなかなかできない自分、
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『感謝I会長テーマ 本紙は再生紙を使用しております。



17日（土）午前中は地区指導者育成セミナーが開催

され、その内容は、

1 ．CLPの魅力 （岡部快回氏）

－難しく考えすぎないように、各クラブの

チェックリストと考えられたり、不足している箇

所を補うよう。

2．四ツのテスト （田中清隆氏）

「迷ったときの指針、手引と考えられたい」原文

とはニュアンスが少し差異があるとの言もあるが

これ以上の訳も存在しない。また、各国の訳文も、

さまざまである。

3， 「奉仕」について(service) (花井文雄氏）

ロータリーでいう「奉仕」とは。ロータリーの奉

仕の拡大発展について。

明快な講演であり、分かりやすい説明、またユーモ

アもあり楽しく拝聴することができた。

午後からは約700名が参加し、幼稚園児によるハン

ドベル演奏の後、本会議が開催された。点鍾に始まり、

出席者紹介あいさつ等があり、各委員会等の報告、大

会決議の採択、年次会計報告承認が行われた。

最後に、 「期待される奉仕プロジェクトの新傾向」

とのテーマでロータリーミーティングが行われた。

パネリストの方々より熱い思いで以下の話が語られ

閉会点鍾となった。

①関場慶博氏の「ポリオ撲滅等」

②飯忠悟氏の「友人をあたえてくれる奇跡の場」

③杉山恵奈氏の「世界平和を創る」

④伊藤秀雄氏の「自験から得た救命救急」

⑤篭橋美久氏の「世界社会奉仕の現況」

囹江口武史君の地区大会報告は次回掲載させて頂きます。

囹卓話“財団月間に因み”
地区恒久基金委員会 朱宮新治委員長

ロータリー財団委員会には寄付金を集める年次寄付

金・恒久基金・ポリオプラス委員会と寄付金を活用す

る補助金・財団奨学・研究グループ交換(GSE) ･

世界平和フェローシップ・財団学友委員会です。

2004年規定審議会において（毎年あなたも100ドル）

を推進するよう決議されました。この年次寄付は3年

後のプログラムに使われ、そのうち50％が地区補助金

となり各ロータリークラブのプロジェクトに使用でき

ますので次年度の活動を予定される場合、 4月には申

請書を提出して下さい。

本日、 '|亘久基金に関する最近のデータをお手元にお

配り致しておりますので御覧下さい。

最後に、是非ロータリー財団への拠金活動にご理解

頂きご協力をお願い致します。
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久野峯一君囹地区大会報告
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11月17日、 18日開催された第2760地区、地区大会の

報告をさせていただきます。

ホストクラブは江南RCで会場は17日、 「名鉄犬山

ホテル｣。 18日、 「パークアリーナ小牧」でした。
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;宮尾 紘司 小山 雅弘 久野 峯一 鈴木理之 舎人 経昭メ
メ 朱宮恒久基金委員長をお迎えして 黒須アイ子 前元克也 遠山 憲孝 山本英次ジ
ミ油田 弘佑足立一郎 牧野登志子柵木充明 吉田 節美吉田 玄’

;在田 忠之浅井 誠寿 松居敬二 三好 親 厚生年金､ 1ケ月振りの例会です＃
／

;江口 武史 藤田千津子 水谷 祥督 西川 豐長 池森 由幸 〉
;萩原喜代子服部 正夫 岡田 雅俊奥村彰司 夫人誕生日祝い 〈／

〉
;樫尾 富二 加藤重雄 大口 弘和大川 勝平

；2川端 圭 川浦 忠 佐久間良治佐野 寛
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次回例会 平成19年12月4日(火） 会員西川豊長君"裁判員制度について”
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